
Il giorno 19 novembre 2020 alle ore 17.30 si è riunita (in seconda convocazione, essendo la prima 
convocazione andata deserta), a seguito di regolare convocazione, in videoconferenza fatta in virtù di 
quanto contenuto nel DPCM 03/11/2020, mediante la piattaforma “Go To Meeting” l’Assemblea dei Soci 
della società A.R.AL. S.p.A., per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 
 

1) Nomina del Consiglio di Amministrazione ai sensi dell’Art. 6 dei Patti Parasociali e determinazione 
del relativo compenso 

2) Nomina del Collegio Sindacale e determinazione del relativo compenso  
 

Si procede all’appello: 
ATO GRA    LAMBORIZIO Angela  PRESIDENTE 
AMIU GENOVA    PONGIGLIONE Pietro  PRESIDENTE 
COMUNE DI ALESSANDRIA  BORASIO Paolo   DELEGATO 
COMUNE DI ALTAVILLA M.TO  ASSENTE 
COMUNE DI BASSIGNANA  GARAVELLI Francesco  DELEGATO 
COMUNE DI BERGAMASCO  ASSENTE 
COMUNE DI BORGORATTO  BIGOTTI Simone  SINDACO 
COMUNE DI BOSCOMARENGO ASSENTE 
COMUNE DI CARENTINO  ASSENTE 
COMUNE DI CASAL CERMELLI ASSENTE 
COMUNE DI CASTELLETTO M.TO COLETTI Gianluca  SINDACO 
COMUNE DI CASTELNUOVO B. DA ASSENTE  
COMUNE DI CASTELSPINA  ASSENTE 
COMUNE DI CONZANO  ASSENTE  
COMUNE DI CUCCARO  ASSENTE 
COMUNE DI FELIZZANO  ASSENTE 
COMUNE DI FRASCARO  ASSENTE 
COMUNE DI FRUGAROLO  ZINCO Alan   DELEGATO 
COMUNE DI FUBINE M.TO  MAGGIORA Marco  DELEGATO 
COMUNE DI GAMALERO  ASSENTE 
COMUNE DI LU M.TO   ASSENTE 
COMUNE DI MASIO   ASSENTE 
COMUNE DI MONTECASTELLO ASSENTE 
COMUNE DI OVIGLIO   ARMANO Antonio  SINDACO    
COMUNE DI PECETTO  ASSENTE 
COMUNE DI PIETRAMARAZZI  PIRON Andrea   DELEGATO 
COMUNE DI QUARGNENTO  PORZIO Paola 
COMUNE DI QUATTORDIO  VENEZIA Alessandro  SINDACO 
COMUNE DI RIVARONE  ASSENTE 
COMUNE DI S. SALVATORE M.TO GERMONIO Andrea  DELEGATO 
COMUNE DI SEZZADIO  DANIELE Enzo   SINDACO   
COMUNE DI SOLERO   ERCOLE Giovanni  SINDACO 
COMUNE DI VALENZA   ASSENTE 
 
All'appello nominale risultano presenti soci per una percentuale pari al 96,43% del capitale. La seduta viene 
pertanto dichiarata validamente costituita. 
Sono presenti per il Consiglio di Amministrazione il Presidente Dr. Angelo Marengo e la Dr.ssa Antonella 
Colona e Dr. Fabio Quirico. Per il Collegio dei Sindaci sono presenti Il Dr. Gianluigi Sfondrini e la Dr.ssa 
Valeria Bagliani e il Dr. Alessandro De Faveri presso la sede societaria in Castelceriolo. E’ presente anche 
il Dr. Alessandro Rebora, in rappresentanza della Società Crowe Bompani, Società incaricata alla 
Revisione Contabile 
Sono inoltre presenti presso la sede sociale il Direttore ing. Marco Rivolta, il Responsabile Amministrativo 
Rag. Alberto Canegallo. 
Si procede alla nomina del Presidente dell’Assemblea. 
Gli azionisti intervenuti eleggono all’unanimità quale Presidente dell’Assemblea, il rappresentante del 
Comune di Alessandria, Ass. Paolo Borasio, il quale designa come Segretario il Rag. Alberto Canegallo, 
Resp. Amministrativo dell’A.R.AL. 
 
Presidente dell'Assemblea - Avv. Paolo Borasio, Alessandria: 
Grazie a tutti, buonasera a tutti. Innanzitutto saluto tutti e anche i nuovi Sindaci eletti, come Valenza, anche 
se non vedo nessuno di loro. L’ordine del giorno della presente assemblea ha 2 punti: "Nomina del Collegio 
Sindacale e determinazione del relativo compenso" e "Art. 6 dei patti parasociali, deliberazione in merito", 



che è sostanzialmente la nomina del nuovo consiglio di amministrazione. Preliminarmente, visto che so 
che ci sono cambiamenti sia nel CdA che nel Collegio Sindacale, volevo ringraziare personalmente, a nome 
mio e del Comune di Alessandria e immagino a nome di tutta l'assemblea, chi non farà più parte del 
Consiglio di Amministrazione e del Collegio Sindacale, per il lavoro svolto in tutti questi anni; anni 
complicati, difficili, che hanno visto ARAL passare da momenti alquanto complicati, a momenti di fase 
preconcordataria e poi di fase concordataria. Quindi, ci tengo a ringraziare tutti per il lavoro profuso e per i 
risultati raggiunti, perché se non ci fosse stato l'impegno di tutti in questa situazione non saremo arrivati al 
risultato di oggi. Quindi, ARAL è una società assolutamente in bonis, che sta lavorando con grande 
attenzione e, conseguentemente, non posso che essere molto contento per i risultati che ci sono e per il 
lavoro svolto da parte di tutti. Quindi, un sincero ringraziamento a chi con oggi finisce il suo mandato sia in 
seno al CdA sia in seno al Collegio Sindacale. Grazie di cuore a tutti voi. 
 
Ing. Rivolta: 
Personalmente e a nome di tutti i dipendenti, volevo a nostra volta ringraziare l'attuale Consiglio di 
Amministrazione tutto e il Collegio Sindacale tutto perché si sono dimostrati molto coesi, molto determinati 
e hanno permesso a me e a tutta la struttura di lavorare al meglio per un obiettivo comune. Quindi, anche 
a nome di tutti i dipendenti, volevo ringraziare proprio per l'estrema armonia con cui si è lavorato in un 
periodo veramente molto complicato. Grazie a tutti. 
 
Presidente dell'assemblea, Ass. Borasio: 
Grazie anche al dr. Rivolta per il lavoro svolto finora, che ovviamente prosegue.  
 
Partiamo dunque dal Punto 1 all'ordine del giorno, "Nomina del Consiglio di Amministrazione ai sensi 
dell'art. 6 dei patti parasociali".  
Questo articolo, in particolare per quanto riguarda la nomina del Consiglio di Amministrazione, dice che i 
soci procederanno alla nomina dei tre amministratori, previa presentazione di una lista unica, secondo 
quanto previsto dall’art.17, comma 4, ultima frase, dello Statuto. Fermo il rispetto dei requisiti di onorabilità, 
professionalità e indipendenza previsti dalla legge e dello statuto, i tre componenti della lista unica saranno 
espressione rispettivamente del Comune di Alessandria, il cui amministratore avrà la funzione di 
Presidente, del socio Genova e dei soci della Provincia di Alessandria che, nel caso di candidatura multipla, 
al fine di esprimere un unico candidato, procederanno preventivamente alla scelta dello stesso con le 
maggioranze previste per le deliberazioni del comitato di controllo in seconda convocazione con 
l'astensione del Comune di Alessandria e del socio Genova.  
Mi risulta che vi siano solo tre nominativi: il Comune di Alessandria ha indicato il Presidente uscente 
Dr. Angelo Marengo, AMIU Genova ha indicato l’Ing. Carlo Senesi e gli altri Comuni hanno indicato la 
Dr.ssa Antonella Colona. Ditemi se è tutto corretto. Queste sono le tre indicazioni. Il Comune di Alessandria 
indica il Presidente che per noi è il Dr. Angelo Marengo, già Presidente uscente.  
Se non ci sono osservazioni procederei alla votazione di questa lista unica con questi tre nomi. 
 
Dr. Rivolta: 
Sì, successivamente bisogna anche procedere alla determinazione del compenso degli amministratori. 
 
Presidente dell'assemblea, Ass. Borasio: 
Possiamo fare prima la nomina del CdA oppure, se volete, facciamo tutto insieme.  
Sappiate che la proposta è di confermare gli emolumenti che già prendevano precedentemente e che sono 
gli stessi dal 2014 ad oggi. Quindi, per il Presidente del CdA sono € 30.000 e per i Consiglieri € 18.000 
cadauno. Mi corregga se sbaglio, Dr. Rivolta. La proposta è questa e la discussione è aperta.  
Non essendoci osservazioni, metto in votazione i nominativi che ho detto prima con gli emolumenti relativi. 
Il voto avviene per appello nominale? 
 
Dr. Rivolta  
Sì. Facciamo di nuovo l’appello.  
 
Il Rag. Canegallo procede alla votazione nominale dalla quale risulta approvata, all’unanimità, la proposta 
del presidente dell’Assemblea e i relativi compensi 
 
Quindi, a seguito della votazione eseguita nominalmente, la composizione del Consiglio di Amministrazione 
è: Dr. Angelo Marengo (Presidente), Dr.ssa Antonella Colona e Ing. Carlo Senesi.  
I compensi annui sono quelli confermati, quindi € 30.000 annui lordi per il Presidente e € 18.000 per gli altri 
due consiglieri. 
 
 



Dr.ssa Colona: 
Ringrazio per la conferma e dichiaro di accettare, visto che sono presente alla riunione. 
 
Presidente dell'assemblea, Ass. Borasio: 
Grazie a tutti per il voto.  
 
Il Punto 2 all'ordine del giorno reca: "Nomina del Collegio Sindacale ai sensi dell’art. 7 dei patti 
parasociali". I nominativi sono individuati, per quanto attiene ai Sindaci ordinari, con le stesse modalità 
indicate per la designazione e la sostituzione dei membri del Consiglio di Amministrazione e, per quanto 
riguarda i singoli supplenti, il socio ATO GRA avrà il potere di designare un sindaco supplente, mentre il 
secondo sindaco supplente sarà nominato dall’assemblea senza la partecipazione al voto del socio ATO 
GRA.  
Quindi, ci sono due votazioni distinte sui membri effettivi e sui membri supplenti.  
La proposta per i componenti effettivi del Collegio Sindacale è: Dr. Andrea Michelini, segnalato dal Comune 
di Alessandria, con funzione di Presidente, il Dr. Enrico Vassallo, designato da AMIU, e la Dr.ssa Valeria 
Bagliani, già uscente (che è qui presente e che saluto), segnalata per conto degli altri Comuni soci di ARAL.  
Il compenso è uguale a quello precedente, che attribuisce al Presidente del Collegio Sindacale € 13.472,28 
e ai componenti € 8.981,52 cadauno. È aperta la discussione.  
Se non ci sono osservazioni metterei in votazione in base all'elenco che ho testé indicato. 
 
Il Rag. Canegallo procede alla votazione nominale dalla quale risulta approvata, all’unanimità, la proposta 
del presidente dell’Assemblea e i relativi compensi 
 
Presidente dell'assemblea, Ass. Borasio: 
Grazie a tutti. Rimangono da individuare i due membri supplenti del Collegio Sindacale.  
Per quanto riguarda ATO GRA, è pervenuta l'indicazione della Dr. Alessandro de Faveri, che tra l’altro mi 
pare che sia già membro uscente. Essendo un’indicazione che arriva direttamente dal socio ATO GRA, 
non so se deve essere votato o se è semplicemente una presa d'atto da parte dell'assemblea. 
 
Quindi, a seguito delle votazioni la composizione del Collegio Sindacale è la seguente: Dr. Andrea Michelini 
(Presidente), Dr.ssa Valeria Bagliani e il Dr. Enrico Vassallo.  
I compensi annui sono quelli confermati, quindi € 13.472,28 annui lordi per il Presidente e € 8.981,52 per 
gli altri due Sindaci. 
 
Presidente dell'assemblea, Ass. Borasio: 
Ci sono osservazioni? È aperta la discussione.  
Non mi pare che ci siano osservatori in merito, quindi darei per acquisito il nominativo del Dr. Alessandro 
De Faveri come membro supplente, indicato dal socio ATO GRA.  
L'altro nominativo è individuato dall'assemblea senza la partecipazione al voto del socio ATO GRA. Non 
abbiamo particolari proposte, però abbiamo sentito la Dr.ssa Stefania Mariotti, che peraltro è membro 
supplente uscente, che ha dato la sua disponibilità a ricoprire nuovamente il ruolo di membro supplente.  
Se per voi non ci sono problemi, visto che comunque è un commercialista noto e anche persona di valore, 
io proporrei di nuovo lei come membro supplente. Deve essere donna, per la parità di genere, essendo già 
stato indicato il Dr. de Faveri.  
 
Rag. Canegallo 
Anche qui, essendo la nomina di un supplente, se non c’è qualcuno che voglia astenersi, al di là di ATO, 
oppure che voglia votare contro, la diamo per conclusa. Diamo atto che alla votazione per il secondo 
membro supplente non ha partecipato al voto l’ATO. 
 
I membri supplenti del Collegio Sindacale sono quindi:  
il Dr. Alessandro De Faveri e la Dr.ssa Stefania Mariotti 
 
Presidente dell'assemblea, Ass. Borasio: 
In assenza di osservazioni, ringrazio tutti per la votazione.  
Credo che il Presidente Dr. Marengo volesse dire qualcosa. 
 
Presidente, Dr. Marengo: 
Innanzitutto, come uscente e come entrante corre l'obbligo di ringraziare delle parole che ho sentito a nome 
di tutti i colleghi del CdA uscente e anche del Collegio Sindacale, testimoniando che è stato un lavoro di 
squadra. Mi permetto di dare una pennellata veloce, ma dovuta. Il clima che si è creato in azienda è un 
clima molto positivo, al netto poi delle normali singole e situazioni particolari. Il clima è buono con i 



dipendenti, con il Direttore, con il Presidente e con tutti e c’è stata collaborazione tra i due soggetti 
importanti, il CdA e il Collegio Sindacale, pur sempre rispettando rispettivi ruoli. Guai al mondo se poi 
mischiamo i ruoli, ma ognuno nel proprio ruolo, bacchettandosi a volte, come è giusto che sia, per tenere 
la strada giusta, andiamo avanti. Sarà da Libro cuore, ma voglio dire che un pezzettino dei risultati che 
abbiamo raggiunto è dovuto anche a questo clima di positività che si è creato, di rispetto e di collaborazione 
concreta e sostanziale. Devo dire che questo è l'aspetto principale del risultato che abbiamo aggiunto.   
Detto questo, vi ringrazio della fiducia che avete dato al nuovo CdA e al nuovo Collegio Sindacale. La 
strada ormai è segnata, è abbastanza in salita, perché questo è un dato di fatto, l’ho sempre detto e non 
manco mai di sottolinearlo. Si è fatto un pezzettino molto piccolo di strada, ma che è quello fondamentale, 
che è quello di imboccare il sentiero. Chi va in montagna sa cosa vuol dire: oggi con il GPS è tutto più 
semplice, ma una volta chi andava in montagna come me con la cartina e la bussola rischiava di rovinare 
tutto sbagliando l'inizio. Invece noi abbiamo imboccato la strada giusta, ma il percorso è tutto in salita e la 
cima è molto lontana. Innanzitutto però (comunicazione di servizio) abbiamo già pagato la metà dei 
privilegiati, l’altra metà è in via di pagamento a breve e questo vuol dire che noi ottemperiamo alla scadenza 
naturale di dicembre 2020 nel pagamento dei privilegiati...  
 
Ing. Rivolta 
A giugno paghiamo. Le finiremo a giugno le rate. Per ora abbiamo pagato il 20% e il 20% a dicembre 
 
Presidente, Dr. Marengo: 
Comunque il succo, che è importante, è il segnale che noi diamo. Avremmo potuto aspettare di fare tutto 
a giugno, ma abbiamo voluto anticipare. E diciamo che è importante anche come segnale di concretezza 
riuscire ad avere la liquidità per questi pagamenti. Detto questo, come comunicazione di servizio, le cose 
vanno bene anche perché con AMIU Genova (come potrà confermare il Presidente qui presente) stiamo 
già andando anche oltre gli accordi di base, creando anche un po’ di occupazione locale con dei turni in 
più di lavorazione. Come dico sempre io, se c’è un settore che non può essere in crisi è quello dei rifiuti. 
Se c’è una crisi nel settore dei rifiuti, c’è un problema organizzativo. Ma se c'è un settore che ha il mercato 
garantito e “ricco” (passatemi il termine) è il settore in cui lavoriamo, il settore del trattamento dei rifiuti, non 
certo della raccolta.   
Purtroppo il piano industriale che volevamo portare avanti quest'anno, causa Covid va a rilento. In realtà è 
già stato stilato ma non è ancora il momento di presentarlo, lo discuteremo preventivamente dopo le 
vacanze, dopo la pausa di Natale, in modo da avere un po' più di tempo. 
Comunque anche lì andiamo avanti e stiamo elaborando il piano. La strategia di prendere in contrattacco 
la nostra situazione è sulla via buona.  
Mi permetto solo di fare un invito molto sommesso. Lo faccio senza essermi prima consultato con i colleghi 
del nuovo CdA, quindi me ne assumo la responsabilità e lo faccio personalmente. È un invito al Presidente 
pro tempore, al Comune di Alessandria capofila e a tutti i soci, di valutare questo: i compensi sono fermi 
dal 2014. Io chiederei soltanto se è possibile fare una rivalutazione (che potrebbe anche essere negativa, 
intendiamoci), di rivalutare la congruità di questi compensi in conformità con le altre partecipate del Comune 
di Alessandria e dell'alessandrino. Valutando anche altre due cose, il fatto che ci sono le basi per la 
premialità visto che il CdA ha raggiunto buoni risultati e ne ha altri, quindi valutando di inserire anche 
eventualmente delle premialità (questo vale per tutti gli amministratori) e anche il rimborso spese. Io non 
ho mai chiesto rimborsi spese perché non è nel mio stile però… effettivamente il compenso c'è, ma con la 
tassazione che va al 50% non è…. Per cui chiederei anche al Comune di valutare la possibilità di avere un 
rimborso delle spese sostenute, nelle modalità di legge, perché non potrebbe essere altrimenti, in modo 
tale da arrivare al 2021 e valutare un eventuale adeguamento. Naturalmente l'assemblea è sovrana e non 
è oggetto di discussione oggi, è solo un mio invito ai Comuni di valutarlo. Chiaramente, noi oggi abbiamo 
accettato un incarico [parte incomprensibile] Mi sentivo solo di dire questo. Poi per  i colleghi di 
altri organi (anche la Dr.ssa Bagliani che vedo qui, se preferisce smentirti può farlo tranquillamente), visto 
che il Collegio Sindacale ha delle tariffe con importi da conversione in euro che non sono tonti, io direi di 
arrotondarli, per fare cifra tonda. Nel nostro non è così, ma in quello del collegio dei sindaci questa cifra è 
un po' strana. Sicuramente l'ufficio delle partecipate di Alessandria ha tutti gli strumenti per valutare se se 
è congruo, se deve rimanere così o se deve essere rivisto.  
Scusate l'intervento prosaico, ma ci tenevo a fare il punto della situazione anche su questo. Grazie.  
 
Presidente dell'assemblea, Ass. Borasio: 
L'assemblea prende atto della comunicazione del Presidente. Ovviamente faremo le valutazioni necessarie 
e poi ne discuteremo magari alla prossima assemblea con dei dati più precisi e certi in merito a quanto ha 
sottolineato il Presidente. Chiede la parola il Sindaco di Quattordio. 
 
Sindaco di Quattordio:  



Condivido al 100% le parole dell’Ing. Marengo perché io ritengo che qualunque realtà che abbia un livello 
di responsabilità come quella e che per fortuna sta portando a casa dei risultati che nei 6 anni e mezzo di 
carica a Sindaco  non ho mai visto, credo sia doveroso da parte del Comune di Alessandria prendere in 
considerazione il suggerimento che ha lanciato l’Ing. Marengo e fare una valutazione serena e oggettiva 
sulla possibilità di accoglierla, compatibilmente con quelle che sono le logiche della pubblica 
amministrazione, perché in campo privato, in una S.p.A., ruoli e risultati di quel genere avrebbero dei livelli 
di soddisfazione economica probabilmente ben diversi. Detto questo, vorrei che si registrasse la mia 
preventiva approvazione per le decisioni di aumento che penserete di fare. 
 
Sindaco di Solero: 
Brevemente ringrazio il Consiglio di Amministrazione che ha lavorato finora, ringrazio Quirico che vedo 
presente e che ha terminato su questo anche per i contatti e i rapporti personali che abbiamo avuto e i 
migliori auguri al Consiglio di Amministrazione parzialmente rinnovato che continua. 
Faccio la solita osservazione, ma presumo che se ne riparlerà quanto prima per capire qual è il piano 
industriale e quali sono le prospettive di ARAL anche in relazione a quando e con che entità si potranno 
pagare i creditori chirografari, perché questo per Solero e Quargnento è un problema di formazione del 
2021. Quello che volevo dire, e lo ripeto da anni, sono stato recentemente in discarica e immagino a occhio 
che la si esaurisca nel giro di 6 mesi, mese più mese meno: se non oggi, alla prossima assemblea vorrei 
avere delle indicazioni e delle valutazioni su come si immagina di procedere anche in previsione 
dell'imminente esaurimento della discarica di Solero. 
  
Presidente, Dr. Marengo: 
Sulla discarica adesso magari chiedo al Direttore Dr. Rivolta di essere più chiaro perché magari non sono 
proprio 6 mesi. Noi stiamo operando due strategie: far durare il più possibile la discarica, proprio 
centellinando all'etto quello che portiamo. Per questo ci sono strategie di vario tipo, sia tecniche che di 
gestione dell'impiantistica, sul materiale di copertura e così via, sia trovando anche soluzioni come portare 
parzialmente all'inceneritore di Torino una parte dei rifiuti, delle aperture commerciali che permettono di 
avere un vantaggio sia per loro, per essere un po' un polmone per l'inceneritore che come sappiamo ha 
degli alti e bassi, non ha una linearità di flusso di rifiuti e ha delle problematiche gestionali sue, quindi ha 
bisogno di rifiuto e noi siamo ben contenti di portarglieli a dei prezzi effettivamente competitivi.  
Per quanto riguarda invece le previsioni, come ho sempre detto e confermo dopo altri mesi di lavoro, si 
sono aperte delle prospettive molto importanti sulla possibilità di… fermo restando che comunque ci sarà 
uno scenario piemontese che spetta alla Regione Piemonte definire e a cui noi ci adegueremo, e speriamo 
anche ci dicano dove portare i rifiuti e di doverci occupare del residuo, ma molto realisticamente pensando 
che dobbiamo ancora gestire i nostri rifiuti, e quindi innanzitutto parlo dei rifiuti alessandrini… confermo 
anche il fatto che c'è la possibilità di attivare dei recuperi di cubatura nelle discariche già in post-gestione 
che abbiamo, in forma soprattutto di miglioramento ambientale. Parlo anche di quella di Castelceriolo. Non 
ne ho ancora parlato con nessuno ma solo internamente e ne parlo ora con voi soci, perché giustamente 
siete soci… magari tenete riservata questa informazione perché detta male può sembrare strana, ma sono 
convinto che ci sia lo spazio anche per ritornare sulla discarica di Castelceriolo per migliorare l'impatto 
ambientale di quella discarica che è un impianto comunque vecchio, che è stato progettato con criteri già 
superati e stanno maturando in giro per l'Europa delle possibilità di riprendere in queste discariche, 
migliorare l'impatto ambientale e quindi come risultato emergono anche delle cubature recuperate 
attraverso il ritrattamento dei rifiuti.  
Quindi, ci sono varie possibilità. Poi anche sui cedimenti dei piani differenziati che abbiamo nella discarica 
di Bassignana… sono stupidaggini ma poi quando si prova ad abbattere i livelli e si fanno dei 
ragionamenti… se noi dall'altra parte riduciamo i rifiuti da portare in discarica (questo è importante) 
diventano significative. Quindi, la discarica di Solero va verso il suo destino finale senza sorprese 
particolari. Poi è chiaro che nel momento in cui faremo il piano, ragioneremo su dati più certi e più precisi. 
E comunque, questo è sicuro, il piano industriale di ARAL non vive sulla sopraelevazione e 
sull'ampliamento della discarica di Solero. Poi è chiaro che se Solero ci dice di ampliarla, noi la ampliamo, 
perché sappiamo anche che è una fonte di reddito per i Comuni, detto tra di noi. Ma sicuramente, come vi 
ho detto all'inizio, come vi ho detto due anni fa, la discarica di servizio deve essere di servizio e non una 
durezza al territorio e assolutamente continuo a dire questo. E il piano che stiamo ormai finendo e che da 
gennaio inizieremo poi a condividere nella sua bozza provvisoria… non ad approvarlo ma a condividerlo, 
lo preciso anche se questo è dovuto, ma in giro nel mondo si vedono piani arrivare all'approvazione già 
chiusi e condizionati, ma non sarà così… avremo modo di approfondire bene questi dettagli.  
Quindi, al Sindaco di Solero che so essere sensibile, perché alla fine della fiera tu giustamente fai la parte… 
ci hai sempre dato una mano nella gestione quando c'erano dei problemi, rivendicando giustamente la 
tutela del tuo territorio, ma alla fine venendo anche incontro all'azienda, vedi il famoso sottopasso 
ferroviario, le tubature dell'acqua, abbiamo cercato e siamo sempre riusciti a collaborare, quindi non 
vogliamo assolutamente… anche sull'aspetto di cui parlavo prima, è fondamentale il clima interno ma c'è 



anche un ottimo clima con i soci che in una società per azioni…ricordo che la prima volta che ho parlato 
con voi ho detto che io ritengo che le società pubbliche siano una particolarità dell'Italia anche in negativo, 
ma io credo anche in positivo e vanno gestiti bene i rapporti con i vari comuni, con i soci commerciali, 
civilistica mente parlando è un rapporto con i titolari dei diritti del territorio ad essere vissuto dai cittadini in 
modo corretto. ARAL è un'azienda pubblica e deve rispettare innanzitutto quella impronta.  
Comunque, non stiamo pensando a sorprese spiacevoli, voglio tranquillizzare il Sindaco di Solero in questo 
senso. 
 
Presidente dell'assemblea, Ass. Borasio: 
Grazie Presidente. Ci sono altre osservazioni e richieste di intervento? Prego dr.ssa Bagliani. 
 
Dr.ssa Bagliani: 
Volevo ringraziare i colleghi uscenti così come anche il CdA uscente e ringraziarvi per la nomina che avete 
appena fatto, per la fiducia che mi avete dimostrato. Speriamo di riuscire a continuare per portare a termine 
questo concordato e ARAL nella direzione giusta così come si sta facendo in squadra in questo momento 
e si è fatto finora. 
 
Presidente dell'assemblea, Ass. Borasio: 
Grazie. Concordo pienamente con le parole della Dr.ssa Bagliani. 
Ci tenevo a ringraziare anch'io il Dr. Quirico che non farà più parte del Consiglio di Amministrazione, ma 
che è presente, per il suo lavoro molto gradito, approfondito e assolutamente di qualità. Quindi un 
ringraziamento da parte dell'assemblea e del Comune di Alessandria. 
Non essendoci altre osservazioni, chiudo l'assemblea e vi saluto. Buon lavoro a tutti. 
 
 
 
Non essendovi altro da discutere la seduta viene chiusa alle ore 18.20 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente dell’Assemblea: F.to Ass. Avv. Paolo Borasio 
 
 
 
 
 
Il Segretario: Rag. F.to Alberto Canegallo 


